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INVITACIÓN DE ARGENTRIGO A LA JORNADA 

 
Estimadas y Estimados 

Les envío la invitación digital y una nota acompañando dicha invitación, como adjunto y copiado en 

el cuerpo de este mensaje. 

Agradecería su difusión. 

Saludos 

David 

 

NOTA DEL PRESIDENTE DE ARGENTRIGO INVITANDO A PARTICIPAR DE LA JORNADA: 
 

EL TRIGO EN LA ARGENTINA Y EN EL MUNDO 

Visión desde la Cadena de Valor 

 

 
“Frente a la coyuntura y entendiendo que el objetivo de la cadena es la de sobreponerse 
a las limitaciones de mediano y largo plazo para su crecimiento y desarrollo, es que 
decidimos generar una Jornada de medio día durante la cual, con el concurso de 
destacados especialistas, tuviéramos una tarde para escuchar y pensar en aquellos temas 
en que debiéramos estar trabajando mas allá de la coyuntura”. 
 
“Estos temas tratarán sobre cómo podremos responder a la gran demanda de alimentos 
que se vislumbra en los próximos 20 a 30 años desde la cadena agroindustrial, como 
sociedad y como país y que temas deberemos debatir para prepararnos a cubrir esta 
gran demanda”. 
 
“Tenemos una excelente oportunidad para ganar mercado si es que podemos comenzar 
a delinear un plan estratégico, con el concurso de la Academia, el sector público, el 
sector político y el sector privado. Éste es el auditorio a quien apuntamos, y será a través 
de invitaciones libres y gratuitas”. 
 
“Los oradores serán Lucio Reca y Roberto Bisang quienes describirán nuestro entorno 
dejando algunas ideas sobre las cuales trabajar. Le seguirán Gerardo Gargiulo y Andrea 
Saldanha da Gama Watson  (Consejera Agrícola de la Embajada de Brasil) quienes nos 
describirán la demanda de los alimentos desde la perspectiva mundial y desde nuestro 
mayor cliente de trigo y sus productos derivados, y cerrando la jornada Edgardo 
Moscardi y Gustavo Idígoras nos trazarán su visión sobre en que están trabajando 
nuestros competidores y que temas deberíamos estar debatiendo”. 
 
“Nuestra intención desde Argentrigo, es generar temas que deberíamos estar debatiendo 
para tener dentro de un tiempo un plan estratégico consensuado entre todos los 
actores”. 
 
“Espero que podamos contar con su presencia. 
Atentamente” 
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David Hughes 
Presidente 
 
Adjunto Invitación, totalmente gratuita, necesitando solo su respuesta a los efectos 
organizativos. 

 
 

 


